

Öffentliche Beschlussvorlage **254/2007**

Dezernat II, gez. Backes

Federführung: 60 - Planung, Bauordnung, Verkehr		Datum: 21.08.2007
Produkt: 60.02 Bauleitplanung		
Beratungsfolge:	Sitzungsdatum:	
Bezirksausschuss	30.08.2007	Entscheidung

Versetzung von Ehrenmal u. Gedenktafel zum "Alten Kirchplatz" / Lette

Beschlussvorschlag (ursprünglicher Antrag der Wählergemeinschaft Pro Coesfeld e.V.): Es wird beschlossen, das Kriegerehrenmal an den alten Standort, Alter Kirchplatz, rück zu verlagern.

Beschlussvorschlag der Verwaltung:

Es wird beschlossen, das Ehrenmal innerhalb des neuen Festplatzes entsprechend der neuen städtebaulichen Gesamtkonzeption zu verlegen.

Sachverhalt:

Durch die Wählergemeinschaft wurde der Antrag gestellt das Ehrenmal (heutiger Standort auf dem Festplatz im Nahbereich des Heimathauses) zum "Alten Kirchplatz" zu verlagern. Das ursprüngliche Antragsschreiben ist als Anlage nochmals beigefügt.

Der Antrag wurde mit Vorlage 255/2006 dem Bezirksausschuss zur Vorberatung und dem Ausschuss für Umwelt, Planen und Bauen zur Entscheidung vorgelegt. In der Sitzung des Bezirksausschusses am 16.06.2005 wurde von Herrn Schmitz für die SPD - Fraktion beantragt, den Tagesordnungspunkt abzusetzen und zu einem späteren Zeitpunkt, etwa mit der Bebauung des Schulgeländes der Johannesschule erneut zu beraten. Auch sollte vorher mit den Vereinen ein Gespräch hierüber geführt werden. Da dem Antrag einstimmig zugestimmt wurde, erfolgte keine Abstimmung über den Antrag der Wählergemeinschaft.

In der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Planen und Bauen am 22.06.2005 zog die Wählergemeinschaft aufgrund der einstimmigen Empfehlung des Bezirksausschusses den Antrag zurück.

Mittlerweile wurde im Rahmen der Aufstellung des Bebauungsplanes Nr. 7 -9.Änderung- ein Standort im Bereich der öffentlichen Grünfläche "Festplatz" mit allen maßgeblich beteiligten Akteuren, Vereinen und sonstigen Institutionen abgestimmt. Der Antrag ist daher erneut zu beraten und zu entscheiden. Entsprechend dem städtebaulichen Konzept zum Bebauungsplan Nr. 7 "Am Bühlbach" schlägt die Verwaltung vor, das Ehrenmal innerhalb des neuen Festplatzes zu verlegen. Das wurde von allen beteiligten Vereinen einhellig befürwortet.

Anlagen:

Antragsschreiben Pro Coesfeld Ausschnitt aus dem Bebauungsplan